
 
 

Protokollauszug 
aus der 

47. öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Ausschusses für Gesundheit, 
Soziales und Inklusion  

vom 19.02.2019 

 
öffentlich 
Top 7.5 Sachstand aktuelle Entwicklung Frühförderung 

 
 

 
Frau Kitzmann erklärt, dass Fragen vom Beirat für Menschen mit Behinderung vorgelegt wurden, 
die durch die Verwaltung beantwortet werden. Sie verliest die Fragen und die Antworten dazu. 
Fragen und Antworten werden als Anlage zum Protokoll zur Verfügung gestellt.  
Sie informiert, dass mit Stand der Erhebung 22.01.2019 insgesamt 327 Förderungen ausgespro-
chen wurden. 
 
Frau Ehebrecht geht auf die weiteren Fragen ein. 
 
Herr Richter (Büro für Chancengleichheit und Vielfalt) macht deutlich, dass mit der Steigerung 
der Zahl der Anwohner davon auszugehen ist, dass auch der Bedarf an Frühförderung steigt. Er 
bittet, dies bei den Planungen zu berücksichtigen. 
 
Frau Kiss bittet zu beachten, dass die Frühförderleistungen auch für den Übergang von der Kita 
zur Schule genutzt werden können. Hiermit kann der Übergang zur Schule erleichtert und die 
Zusammenarbeit mit der Schule verbessert werden. 
 
 
 

 


